



こぐまぐみだより



2025.5.1

No.1

新年度がスタートして1か月が経ち、新しい保育者にも慣れて、「先生こっちきて～」と遊びに誘ってくれるようになり、とても嬉しく思います。こぐまぐみの環境にも慣れて、好きな玩具を使い、友だちとやりとりを楽しんでいます。今年度も子ども一人一人の気持ちに寄り添いながら、楽しい体験がたくさんできるよう過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



戸外遊び楽しいね！



天気の良い日は小園庭で戸外遊びを楽しんでいます。小園庭にしかない玩具もあり、小園庭で遊ぶことに意欲的な子どもたちです。

暖かくなってきたことで、虫や花なども見られるようになり、友だちと虫探しをして、見つけた虫を観察したり、摘んだ花でごっこ遊びをしたりするなど、次々に新しい遊びを見つけて楽しんでいます。

「先生こっちきて！」と保育者を呼んで見つけたものを見てもらおうとする姿もあります。子どもたちの発見に共感し、身近な自然への興味を広げていきたいと思います！



自分でできるよ！

こぐま組に進級し、やる気満々な子どもたち。自分で食器を下げたり、衣服や靴の着脱をしようとしたりしています。

「〇〇ちゃんすごいね！」と保育者が言うと、「先生見ててね！！」と他の子も一生懸命アピールする姿があり、可愛らしくて！自分でする楽しさや達成感を感じ、成長に繋げていきたいと思います。

一方で、まだまだ甘えたい時もたくさんあるので、子どもたちからのサインを見逃さず、気持ちを十分に受け止められるよう関わっていきたいと思います。



5月の行事予定

- 7日 (水) 身体測定
- 27日 (火) 避難訓練



こぐまぐみ 5月のあそび

- 天気のいい日は戸外に出て、自然に触れて遊びます。
- ホールでは、はしごや平均台などを使ったり、かけっこを楽しんだりして身体を動かして遊びたいと思います。



おねがい

- ◎着替えが足りないことがありますので、汚れて持ち帰った枚数を、持って来ていただきますよう、よろしくお願いします。
- ◎衣服や持ち物が迷子にならないように持ち物すべてに記名をお願いします。

